



Morena da banderazo de salida y abre registro para elegir a sus candidatos en 9 entidades

Durante los primeros minutos de este lunes quedó habilitada la página para aspirantes a candidaturas que pretenden participar en las elecciones de 2024



En los primeros minutos de este lunes 25 de septiembre el partido Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) dio el banderazo de salida a su carrera interna para elegir a las personas que se convertirán en sus candidatos oficiales para contender en las elecciones en nueve entidades.

El próximo **domingo 2 de junio de 2024**, el pueblo mexicano se dirigirá a las urnas para llevar a cabo un proceso electoral de gran envergadura. En esta jornada, se renovarán nueve gubernaturas, el Congreso de la Unión y se elegirá a la persona que sucederá al actual presidente, Andrés Manuel López Obrador.

Los ciudadanos tendrán la oportunidad de emitir su voto para seleccionar a los nuevos representantes que ocuparán un total de 20 mil puestos, tanto a nivel federal como local. Entre los más destacados se encuentran los 128 senadores y 500 diputados federales que conforman el **Senado de la República y la Cámara de Diputados**.